

都知事選・都議補選

小池書記局長が記者会見

今後の政治 変える力に

都知事選、9選挙区での都議補選は今後の東京と日本を変える上での大きな財産に一日本共産党の小池晃書記局長が11日の記者会見で語りました。

日本共産党

都議補選でも共闘の力を發揮

「共産党で票逃げた」連合会長発言 根拠なし

小池氏は、連合の芳野友子会長が「共産党が前面に出すぎ、逃げた票があったのではないか」と述べたことについて、「看過できない。何を根拠にいうのか」と批判しました。

立民の手塚仁雄都連幹事長は「共産の皆さんには感謝の思い以外いっさいない」、長妻昭都連会長は芳野発言を受け「私はそういう考えではない」と明言しています。小池氏は「選挙をたたかった人たちが芳野氏とは全く違う見方だ」と反論しました。

島根県の丸山達也知事は12日の記者会見で、都知事選について連合東京が小池都知事を選挙で応援したにもかかわらず、連合の芳野会長が「票が逃げた」と発言したことを念頭に、「対立した方、(蓮舫

蓮舫氏バッシングは脅威から 島根県知事

氏が)負けるように頑張った人が一生懸命言っている」と指摘。「負けた後にもこれだけバッシングを受けるのは、蓮舫さんは勝った側の人たちからするものすごい警戒感、脅威なんだな」と語りました。

また小池氏は、「(多くが市民と野党の共闘でたたかわれた都議補選をみても共闘の力は發揮された」と述べ、「日本共産党の候補者



記者会見する小池晃書記局長

が今までの得票に比べて大幅に伸ばしている」と紹介しました(下表参照)。

都議補選

日本共産党 大健闘

の公認・支援の候補が

江東

2022年参院選比例票比170%
前回都議選を上回る

中野

2022年参院選比例票比193%
7年前の都議選比142%

北

2022年参院選比例票比160%
前回都議選を上回る

板橋

2022年参院選比例票比240%
前回都議選比250%

府中

2022年参院選比例票比280%
前回都議選比190%



他に、品川区、足立区、多摩・稻城市、八王子市でも都議補選があり、自民党には厳しい審判(9選挙区中、2勝6敗)がくだされました。